

La magia de la cocina en grupo

Escrito por Administrator
Miércoles, 05 de Julio de 2017 10:57 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 5 de Julio de 2017.

La magia de la cocina en grupo

Miércoles, 5 julio 2017, 09:30 Para muchos, los cursos de cocina son la excusa perfecta para juntarse, conocer a gente nueva y pasar un buen rato. «Una bonita manera de integración y de que hagan buenas redes sociales». Nunca se sabe en qué lugar y en qué momento nacen nuevas mágicas historias. Así que, qué mejor, para las personas recién llegadas, que aprender a cocinar un rico marmitako de bonito al mismo tiempo que hacen amigos en su desconocido y actual país. Son unos cursos, sin duda, necesarios para la unificación y, también, para el empoderamiento de la mujer. Una combinación perfecta de aprendizaje y diversión.